



Déclaration FSU 28 CSA du 5 octobre 2023

Madame l'Inspectrice d'Académie,
Mesdames et Messieurs les membres du CSA SD,

Nous nous retrouvons une nouvelle fois en CSA SD de repli suite à un vote unanime contre la carte scolaire des écoles et contre la répartition de la DHG des collèges.

Il est urgent d'entendre les demandes répétées et constantes des personnels qui souffrent terriblement du trop peu de moyen donné à l'Éducation Nationale. Notre département ne peut se satisfaire d'une rentrée avec des équilibres postes personnel négatif et cela malgré le recrutement massif de contractuels. L'Éducation Nationale doit faire face à une crise de recrutement sans précédent que les annonces ministérielles ne semblent pas pouvoir résoudre.

Non, on ne peut pas faire réussir tous les élèves dans des classes à plus de 25, 26, 27 voire 30 élèves comme c'est le cas dans le département.

Non les annonces faites par Mr le Ministre sur les dédoublements ou le remplacement de courte durée ne sont pas réalisables sans moyens supplémentaires.

Non, là comme sur tous les autres enjeux de l'École aujourd'hui, les annonces, propositions et réformes ne sont pas à la hauteur des enjeux car davantage liées à l'agenda médiatique qu'au temps long de l'École.

Nous voulons redire ici notre attachement au dialogue social, à l'importance de la prise en compte de la parole des parents, des personnels, des élus, de l'ensemble de la communauté éducative... Madame l'Inspectrice d'Académie nous vous demandons de remettre en place, pour la préparation de la rentrée 2024, les délégations d'école et des groupes de travail pour les ajustements de dotation des collèges en moyens d'enseignement comme en moyens d'éducation. Le dialogue social ne peut passer uniquement par le biais de fiches et encore moins uniquement par la voie hiérarchique !

Notre société est confrontée à de multiples crises économiques, sociales, environnementales, politiques, géo-politiques.... Dans un tel contexte, les écoles et les établissements scolaires sont en première ligne. Les personnels de l'EN se retrouvent quotidiennement confrontés à la misère, l'exclusion sociale, la radicalisation et aux conséquences du changement global. Nous devons les aider à affronter ces enjeux en leur en donnant les moyens et, à défaut, au minimum en accordant toute notre considération à leurs revendications. C'est ici ce que fait le mouvement syndical qui appelle l'ensemble des personnels à se mobiliser, à se mettre en grève et à manifester ce vendredi 13 octobre. Il est urgent de les entendre !

